

 Fecha:
 06/01/2025
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$305.769
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

Ocupación:

3.500 27,79%

Pág: 10

UAysén acompañará a estudiantes en su postulación universitaria

Vpe portada: \$1.100.088

Coyhaique-. Durante la "La Semana del/la Postulante", del 6 al 9 de enero, la UAysén ofrecerá orientación presencial y online para apoyar a los estudiantes en su proceso de postulación universitaria.

Además de resolver dudas sobre carreras, el equipo orientará sobre becas, beneficios y gratuidad, reafirmando su compromiso con los jóvenes de la región.

El lunes 6 de enero se publicarán los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), marcando el inicio del proceso oficial de postulaciones universitarias. Para apoyar a los estudiantes en este importante momento, la Universidad de Aysén realizará, como cada año, "La Semana del Postulante", un espacio de acompañamiento y orientación para quienes estén eligiendo su futuro académico.

Según explicó David Vásquez, coordinador de Admisión de la Universidad de Aysén, esta actividad estará disponible del 6 al 9 de enero en el Campus Lillo 1, ubicado en Eusebio Lillo Nº 667, Coyhaique, con atención presencial en los siguientes horarios: 6 al 8 de enero: de 9 a 18 horas y 9 de enero: de 9 a 13 horas.

Además, quienes se encuentren fuera de Coyhaique podrán recibir orientación de manera online escribiendo al correo admision@uaysen. cl, desde donde el equipo gestionará videollamadas o llamadas telefónicas para resolver inquietudes.



"Quedan pocos días para que se conozcan los resultados de la PAES. Por eso, en la Universidad de Aysén realizaremos 'La Semana del Postulante'. Durante esta instancia, acompañaremos a los estudiantes desde el 6 al 9 de enero para orientarlos en su proceso de postulación. No solo los ayudaremos a elegir la carrera adecuada según sus puntajes, sino que también resolveremos dudas sobre becas, gratuidad, movilidad estudiantil y otros beneficios", destacó Vásquez.

Este acompañamiento no se limita a quienes deseen estudiar en la Universidad de Aysén, sino que está abierto a todos los estudiantes que deseen postular a cualquier universidad. "Invitamos a los jóvenes de Coyhaique, Puerto Aysén, Puerto Ibáñez y de toda la región a que vengan a nuestras oficinas con sus familias o amigos. Si están lejos,

no duden en contactarnos para recibir orientación remota. Estamos aquí para apoyar a todos y todas", agregó el coordinador.

Además, Vásquez compartió consejos clave para el proceso de postulación, comenzando con la importancia de realizar este trámite con calma y con suficiente tiempo, sin dejarlo para el último momento. Recordó que el orden de preferencia en las carreras seleccionadas es fundamental, ya que la primera opción bloquea las siguientes. Por ejemplo, si un estudiante pone como primera opción Enfermería y como segunda Psicología, quedará seleccionado en la primera opción si alcanza el puntaje, bloqueando las demás opciones, sin importar si le alcanza el puntaje para todas.

"Es clave que los estudiantes organicen sus carreras por preferencia real, no por una estimación de puntaje, y recuerden que pueden modificar su postulación durante todo el periodo, hasta el 9 de enero a las 13 horas", señaló Vásquez.

Finalmente, la Universidad de Aysén reafirma

Finalmente, la Universidad de Aysén reafirma su compromiso con los jóvenes de la región, destacando su responsabilidad social y el apoyo integral que brinda a los estudiantes de las 10 comunas de Aysén, tanto de manera presencial como remota.

Más información, escribe a admision@uaysen.cl o visita la página oficial en www.uaysen.cl.